



López Obrador llevará en febrero la reforma del Poder Judicial al Congreso

El presidente enviará al Legislativo su proyecto para elegir a los jueces a través del voto popular. El paquete previsto incluye la reforma electoral



El presidente, Andrés Manuel López Obrador, ha anunciado este jueves que intentará nuevamente sacar adelante sus propuestas legislativas, algunas de ellas fallidas durante esta Administración. El mandatario ha asegurado que tiene previsto enviar al Congreso para febrero un paquete que incluye la reforma al Poder Judicial y [la reforma electoral](#). Además, ha dicho que para antes de esa fecha mandará el proyecto de la Guardia Nacional. Los últimos dos ya fueron bateados. Y en el primero, una nueva iniciativa que lleva meses anunciando, López Obrador busca que todos los jueces y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación [sean elegidos a través del voto popular](#).